

5.000 fonctionnaires fictifs débusqués au Burundi

PANA, 04 mai 2011 Bujumbura, Burundi - Quelque 5.000 fonctionnaires fictifs ont été débusqués au Burundi, qui coûte chaque année 15 milliards de Francs burundais, soit près de 15 millions de dollars américains, à l'État, a révélé le président Pierre Nkurunziza à l'occasion de la célébration de la fête des travailleurs. Certains salaires ont été indûment versés et perçus par des tiers sous le couvert d'identités de fonctionnaires révoqués ou fictifs, a expliqué le président Nkurunziza. D'autres salaires ont été perçus sur le compte des fonctionnaires révoqués ou sans considération de grades.

La longue liste du chef de l'État burundais comporte également des cas de personnes qui se sont maintenues en fonction, alors que les projets pour lesquels ils étaient payés étaient terminés. Le président Nkurunziza a en outre révélé des cas de fonctionnaires qui ont un volume horaire insuffisant tout en gardant intacts leurs salaires. La plupart de ces personnes ont été débusquées et des mesures appropriées ont été prises contre certains contrevenants qui ont comparu devant la justice, selon le chef de l'État.